

# Kundmachung.

Die Ruhe eines ehrwürdigen Greises, dessen Leben ebenso reich an Frömmigkeit, als an wohlthätigen Handlungen ist, welcher erst kürzlich in einer erhabenen Kirchenfeier den Segen des Himmels für die den Wünschen der Bevölkerung gewährten Institutionen angerufen hat, wurde durch verbrecherische Excesse gestört. Wenn auch solche Handlungen dem sittlichen Gefühle der Einwohner Wiens und allen redlich Gesinnten widerstreben, so ist es doch die Pflicht Aller, welchen Ordnung und Ruhe am Herzen liegt, solchem Unfuge Widerstand entgegenzusetzen, und die Theilnehmer an demselben der verdienten Strafe zuzuführen. In diesem Vertrauen wende ich mich an die ordnungsliebenden Einwohner Wiens, überzeugt, bei ihnen Anflang und Unterstützung für die Regierung zu finden, welche, wenn sie Störungen der öffentlichen Ruhe abwendet, nur für den Schutz und die Sicherheit jedes Einzelnen sorgt.

Wien am 6. April 1848.

Der Minister des Inneren:  
Franz Freiherr von Pillersdorff.